
中村橋駅周辺のまちづくりについてのディスカッション

☞中村橋駅周辺まちづくり部会では、駅周辺の広域のエリアにおける今後のまちづくりの方向性を検討していきます。

☞「中村橋がこんなまちになってほしい」「中村橋のこんなところが課題だ」という点について自由にご意見、ご議論
をお願いします。

こんなまちになってほしい

あなたにとって理想
のまちとは？

○○の通りは通行
に危険がある

今後、〇〇が整備されるから、こん
なまちになっていければいい

○○が不便だ

資料１

こんなところが課題だ

○○にやさしいまちになっ
てほしい

○○が整備されるとよい


